

## **H. Arsal Aras : Dengan Pramuka, Kita Bangun Manusia Yang Memiliki Karakter**

**Rosmini - MAMUJUTENGAH.INDONESIASATU.CO.ID**

May 26, 2022 - 20:01



Mamuju Tengah -Jambore Cabang I tahun 2022 Gerakan Pramuka, Kwartir Cabang Mamuju Tengah dipusatkan di lapangan Desa Bambamanurung, Kecamatan Topoyo, Kabupaten Mamuju Tengah (Mateng), Sulbar, Rabu (25/5/2022).

Kegiatan yang dibuka oleh Ketua Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Mamuju Tengah, H. Arsal Aras, diikuti 1962 peserta golongan penggalang dari 109 sekolah, yakni 79 SD dan 30 SMP se Kabupaten Mamuju Tengah.

Hadir Wakil Bupati Mamuju Tengah , H. Muh. Amin Jasa, Sekda, H. Askary, Wakapolres , Kopol Haeruddin, Wakil Ketua 1 DPRD , Herman, kepala OPD lingkup Pemkab Mamuju Tengah , kepala desa Bambamanurung dan tamu undangan.

H.Arsal Arsal SE, M. Si menyampaikan, Gerakan Pramuka suatu sistim pendidikan non formal yang membantu melengkapi pendidikan formal, gerakan Pramuka adalah wahana penting untuk membentuk watak atau karakter dan kepribadian nasional bagi generasi muda bangsa.

Lanjutnya, Gerakan Pramuka adalah tempat menempa keterampilan dan pengetahuan, memupuk jiwa disiplin dan pembinaan semangat kebersamaan bagi para anggotanya.

“Diorganisasi gerakan Pramuka ini kita dapat belajar berbagai keterampilan yang tidak diperoleh dibangku sekolah.Kita belajar berkomunikasi dengan berbagai kalangan, belajar bermain dalam bebas, belajar membangun keberanian dan tanggung jawab dan belajar memimpin,” ungkap H.Arsal Arsal.

“Semuanya itu menempa kita untuk mandiri, berani bertanggung jawab disiplin dan terampil sehingga semua harus bangga menjadi anggota Pramuka,” sambungnya.

Lanjut disampaikannya, di era globalisasi dewasa ini, penuh dengan kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi akan tetapi manusia tetap merupakan faktor penentu paling utama.

“Untuk itulah kita ingin membangun manusia yang memiliki karakter serta membangun bangsa yang memiliki watak yang kuat,” ucapnya.

Bukan hanya membangun manusia dan kaum muda cerdas, yang menguasai ilmu pengetahuan, akan tetapi juga kaum muda yang tangguh kepribadianya, luhur Budi pekertinya, hidup dalam kerukunan, kekompakan serta selalu bersatu dalam menjunjung kesatuan dan kesatuan

Ia berharap, kegiatan Jambore Cabang I ini, dapat mendidik adik-adik penggalang menjadi Pramuka yang tangguh kreatif dan ceria.

“Kami berharap dengan adanya Jambore Cabang ini, dapat membentuk Pramuka yang sesuai dengan nilai-nilai tercantum trisatya dan dasa dharma Pramuka,” tutupnya.